

新春特集号 地域社会と共に歩む建設業界

今こそ、企業体力の強化と備えを!!

新年あけましておめでとうございます。組合員の皆様にはご健勝にて新年を迎えたこととお慶び申し上げます。国政では、アベノミクスが推進されおりますが、なかなか景気が上がりムードに乗ってきたとは思われません。国民の多くは、景気浮揚政策「第4の矢」を期待しております。

昨年は2月の大雪、8月の広島ゲリラ豪雨、9月の御嶽山噴火等がありました。災害にあわれた皆様には、心よりお見舞い申し上げます。

富士宮市においては台風18号で芝川の橋が2脚流される等、思いがけない災害に見まわれています。2月は50年に一度といわれる大雪に見舞われました。朝霧では、1メートル程度、北山でも50センチ位の積雪があり、私達建設業者も3~4日位除雪作業に追われました。これから当組合においては、地域ごとに各班を編成しており、自分達の地域自分で守るんだと自負しています。災害が起きた時、真っ先に現場に入るのは私達建設業者です。重機等を使用し、長年培ってきた技術を發揮し、一日でも早く復旧することが、

我々に与えられた使命であり、官民一体となつて働くことが大切であると思います。市民の皆様に信頼される活動が出来る様、技術を磨くことが我々企業に求められているものであり、富士宮建設業協同組合の責任です。当組合も技術者の年齢が上がってきており、60歳(70歳になつても現役で働いている方も多数おります)もともと建設業は、3Kと呼ばれて若者が入職しない中、若い技術者を育てる余裕もなかつた事は事実です。企業体力を蓄えられる様、各自努力をしていかなければなりません。

昨年も市に要望書を提出しました。一、総合評価落札方式の対象工事の一つで、市の長期契約を実施に向け、検討をしていました。予定価格5000万円以上の大型工事における総合評定値の引き上げ(P=800点以上)について、企業力や技術力が必要とされることは十分に認識しております。今後も適切な入札参加条件の設定を心掛けます。

以上のような前向きな回答をいたしました。私達組合員も仕事がなきました。公共投資の減少・競争激化、ダンピング多発・採算割れ等、建設業を取り巻く環境は、まだまだ先行き不透明です。

今後も組合活動を通じて組合訓で平成26年度より、道路パトロール業務を当組合が受注する機会を頂き、市民の皆様の大切な生産性を高め、安全・安心の為に、より良い富士宮市の実現と市政発展の為に邁進して行く所存です。これからも組合員一同、強固な团结が必要です。組合員の皆様にご協力を願い、今年も良い年であります「信頼・強調・誠実」のもと、より良い富士宮市の実現と市政発展の為に邁進して行く所存です。

皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

長い間、暖かいご支援、ご声援により、昨年9月3日に、環境大臣・内閣府特命担当大臣(原子力防災)の要職を、安倍総理大臣より拝命し、日本の為、地元の為、現在公務に邁進させていただいており、重ねて感謝申し上げます。

さて、建設業界の現状をみますと、発生から3年を経過した東日本大震災の被災地の復興の加速、老朽化したインフラの再整備、さらには、2020年東京オリンピック、各種施設の整備など、建設需要は更に増加する傾向にあります。加えて、安倍政権下に

お祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

新規事業の円滑な推進をはじめ、

災害時の緊急工事など、富士宮市と市民の皆様に多大なるご貢献をいたしております。また、皆様からの

謝致します。また、皆様からの

お問い合わせは、日頃より公

共事業の円滑な推進をはじめ、

災害時の緊急工事など、富士宮市と市民の皆様に多大なるご貢献をいたしております。また、皆様からの

お問い合わせは、日頃より公

共事業の円滑な推進をはじめ、

災害時の緊急工事

市への要望書提出



要 望 書

日頃、富士宮市政発展のためにご尽力くださることに対し、敬意を表わすとともに、富士宮建設業協同組合に対しまして、ご指導、ご鞭撻を賜わり衷心より厚く御礼申し上げる次第であります。

さて、我が国の景気は、消費税率引き上げに伴う駆け込み需要の反動がみられていますが、基調的には緩やかな回復を続けています。そんな中で、建設業界にあっては、アベノミクスの2本目の矢である「機動的な財政政策」により大規模な公共工事の復活があり、東日本大震災の復興や2020年の東京五輪・パラリンピックの開催決定で建設準備を中心に公共部門の需要の伸びが見えてまいりました。

富士宮市におきましては昨年6月、富士山が世界文化遺産に登録認定され、続いて8月には富士山世界遺産センター（仮称）の建設地が富士宮市に決定し、2016年度の建物の完成をめざし周辺整備基本構想に着手されました。また、（仮称）富士宮市大富士交流センター建設工事の発注や市営万野住宅建替事業に着手されるなど投資的経費の拡大の施策がなされたことにより、我々建設業界にとりましては、僅かではありますが復調の兆しが見えてまいりました。そこで、この経済状況をさらに上昇気流へと導くか否かは、公共工事に大きく左右されるものと思われます。

今年度の普通交付税額は、厳しい財政事情の下ではありますが、当初予算算定より上回ったことから、都市基盤整備の充実と地域活性化のため公共事業予算のより一層の拡大をお願い申し上げますと共に、当組合にあって

理事長、副理事長は、9月8日（月）、市役所を訪ね、総合評価落札方式による入札の積極的な活用など3項目についての要望書を須藤市長及び望月市議会議長に提出いたしました。理事長は、厳しい財政状況の中、都市基盤整備の充実と地域活性化のため、公共事業予算のより一層の拡大を要望すると共に、3項目について要望を行いました。

10月1日、市役所管財課長、契約係長が来館し、組合理事長、副理事長に対し、要望書の回答内容を説明していただくと同時に、意見交換をおこないました。

は、災害時には行政と共に対応できる体制づくりと体力強化のため、組合未加入者に本組合への加入のご指導等を下さるよう又、組合員の育成強化に更なるお力添えを受け賜わりたく、下記事項についてご要望致しますと共に貴職の益々のご健闘をご祈念申し上げます。

記

要望事項1

価格に加え施工実績・地域貢献度などの要素を総合的に評価して落札者とする総合評価落札方式は、静岡県における本方式の採用は、平成25年度において681件の工事に適用されました。富士宮市における本方式の拡大につきましては、かねてより要望させていただいておりますが、平成25年度での採用件数は、土木一式工事で9件がありました。公共工事は、施工者の技術力等により安全性や品質が左右されるものであり、価格及び品質が、総合的に優れた内容の契約を求める総合評価方式を、少額工事も対象に多くの工事に積極的に活用されるよう、重ねて要望致します。

要望事項2

平成26年度より、道路パトロール業務を当組合が受注する機会をいただき、市民の皆様の大切な生活道路を安全・安心のために、日々パトロールをし、また皆様の情報をもとに迅速に路面等の危険個所の応急処置を実施しております。

また、当組合は、市と災害時の緊急協力の協定を結んでおり、地域の地形、地質についての知識も持ち合わせております。本業務を

受注することで、緊急時に際しては、迅速・確実に現場に到達できる等、より災害時の対応能力が高まります。加えて、複数年継続してパトロール業務を行うことで、施設の老朽度等、継続した現場情報の集積が可能となります。また、就業を希望する退職者のために、就業の機会をも確保してまいります。

以上の点を、ご考察いただき、本パトロールの業務の1社随契で、当組合に複数年契約の機会をいただきたく又、同様の理由から、前年度にも要望させていただきました地域インフラ施設の維持関連工事につきましても、本組合員の受注機会の拡大を、重ねて要望致します。

要望事項3

昨年度も要望させていただきましたが、予定価格5000万円以上の大型工事におきましては技術的管理、下請業者を含めた人的配置、安全管理等高度な現場監理が求められます。又、地元対応に於いては、企業の信頼性が強く求められております。工事発注時の入札資格に関しましては、工事の難易度・重要度に合わせ、受注者の企業規模、経営状況及び技術能力等が評価された総合評定値の引上げ(P=800点以上)を要望致します。

平成26年9月8日

富士宮建設業協同組合
理事長 小松 實

富士宮市長 須藤秀忠 様
富士宮市議会議長 望月光雄 様

重機土木工事一式・骨材販売 解体工事一式

株式会社 丸芳

代表取締役 佐野芳久

〒418-0047 静岡県富士宮市青木1186番地の1
TEL (0544) 27-6048(代)
FAX (0544) 27-8068

◎資源を大切にしよう

建設廃材中間処分(県)認可第2221002450号
再生碎石販売

富士宮建廢協同組合

静岡県富士宮市山宮961-10
事務所 TEL (0544) 58-4785
プラント TEL (0544) 58-4072

 **株式会社渡邊**

県知事許可(般-23)第21303号

代表取締役 渡邊智司

〒418-0022 静岡県富士宮市小泉1853-16
TEL (0544) 24-5123 · FAX (0544) 23-3715

<http://www.pro-watanabe.co.jp>

重機土木工事一式・各種骨材販売
解体工事・建設廃材収集運搬

静岡県(般)—63—第23160号 (県)第9201045463号

株式会社 丸喜建材

富士宮市山宮961-10
TEL (0544) 58-2154
FAX (0544) 58-6385



青年部活動

青年部会長 永田真一

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ

い致します。

青年部の活動を報告させてい

たたきます。

從来ですと親睦会・定例会・

視察研修旅行の3つの行事のほ

かに、青年部主催と致しまして、

組合員のご協力のもと、ボウリ

ング大会を開催しております。

今現在の青年部員は、2名と

非常に少なく、活動自体もなか

なか出来ていないのが実情で

す。以前は、人数もあり毎月の

定例会では、行事に関する打ち

合わせ・工事の施工方法・新技

術等の意見交換やさらには、専

門業者に依頼し勉強会を行な

ど、現在に役立つ活動も行つて

まいりました。

青年部主催の親睦ボウリング

大会では、各社1チーム以上の参

加募集をし、10チーム以上の参加

で運営をしています。

現在視察研修旅行は、人員不

足のため行つておりませんが、

さるに平成20年には、自由民

主党の議員会館を訪れた日が、

偶然にも新総裁の指名投票日と

重なり、生の政治を体感し、後

れ、自分の政治を体験し、後

の総理大臣麻生さんと会談する

機会もあり、貴重な体験ができ

ました。

今現在は人員不足となり、こ

のような活動ができなくなり、こ

れが起きました。本年もよろしくお願ひ

いあります。

今年度は、自分が卒業を迎えることになりました。

このように、青年部の活動に参加するよう

になり、冒頭の方で述べたよう

に、他社との繋がりも増え、た

めになることが多い、早期に参

加するべきでした。

今年度は、自分が卒業を迎えることになりました。

このように、最後の青年部会

は、本当に難しいとい

うことです。それは、実体験し

ていないからだと思ふのです。

百聞は一見にしかず」とは言

いますが、さらにには「百見は一

経験にしかず」とふと思つてしま

うことです。たくさんの凄まじく

惨い写真を見ても、多数の書籍

を購読しても、様々な資料館に

出向き展示品を閲覧しても、頭

に理解出来ない様な気がいたしま

す。その場を五感で味わうと

が難しいからかもしれません。

特に、臭いや感覺もしくは感触

について、ほぼ、その場で経験された方ではないと分からな

いでしょう。当時は、物質的に

理解出来ない様な気がいたしま

す。その場を五感で味わうと

が難しいからかもしれません。

特に、臭いや感覺もしくは感触

について、ほぼ、その場で経験された方ではないと分からな

いでしょう。当時は、物質的に

理解出来ない様な気がいたしま

す。その場を五感で味わうと

解るのは、とても難しいとい

うことです。それは、実体験し

ていない感じがいたします。特に

大雨による土砂災害について

は、何十年に1度・100年に

1度起きるかどうかの規模の災

害が起っています。1時間に

おける降雨量が100mmを超えて、驚くことがなくなってきた

ました。想定外と言えば確かに

その通りかもしれません、今

後は、想定外が想定内となり、

災害における様々な基準値が変

更にならることでしょう。そして

それに伴い、建築・土木工事に

おいても更なる基準の見直しが

行われていくと思われます。

平成27年の今年は、どんな1

年となるのでしょうか。今年は、昭和20年の終戦から数えて、丁

度70年目を迎えます。悲しいこ

とに、年々と戦争経験者が亡くな

り、戦争未経験者が増えています。これも時代の流れ

が変わったことは出来ませ

ません」とは驚きました。「白

糸ノ滝」とは「白糸の滝」と音

に耳を傾け、有意義な1日を過

ごることが出来ました。特に「白

糸ノ滝」と「白糸の滝」の区別

があつたとは驚きました。「白

糸ノ滝」とは「白糸の滝」と音

止めの滝」を含む周辺一帯を意

味し、「白糸の滝」は滝そのも

のがあつたとは驚きました。

今現在も世界中のどこかで

私は、毎日戦争が起っています。

私は、毎日戦争が起っています。

私は、毎日戦争が起っています。

私は、毎日戦争が起っています。

私は、毎日戦争が起っています。

私は、毎日戦争が起っています。

私は、毎日戦争が起っています。

私は、心はさうと豊かであ

りますが、心はさうと豊かであ



富士宮建設業協同組合の 1年の活動

平成26年



平成26年4月19日～23日 每年4月に実施されており、毎年4月に実施されています。清掃運動が19日～23日まで市内全域で展開されました。

「環境美化の日」の19日には、市内122区、3万4062人の市民が参加、地域の河川や道路の清掃に汗を流しました。

平成26年4月19日～23日 每年4月に実施されており、毎年4月に実施されています。清掃運動が19日～23日まで市内全域で展開されました。

私達の組合からも清掃期間中、皆様の協力により、3日間、延26台のダンプが出動し、市内からでた、土砂・不法投棄ゴミ約125トンの搬出を行いました。

組合員の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。

第50回清掃運動



2014/11/14

平成26年度より、道路パトロール業務を市から当組合が受注し、市民の皆様の大好きな生活道路を安全・安心のために、日々パトロー

ルをし、また皆様の情報をもとに、迅速に路面等の危険個所の対応に努めています。

道路のパトロール業務

平成26年7月11日

新年明けましておめでと

うございます。

政治に、経済に、あわただしい一年が過ぎ、今年こそは、繁栄と飛躍の年にと願っています。

さて、昨年の青年部活動として、7月11日にボランティア大会を江戸屋ボウルで開催しました。総勢13チーム52人が参加、熱戦が繰り広げられ、佐野藤建設(株)チームが優勝しました。

政治に、経済に、あわただしい一年が過ぎ、今年こそは、繁栄と飛躍の年にと願っています。

新年明けましておめでと

ました。